

Décès de Jacques Barrot

Écrit par Ministère de la santé
Mercredi, 03 Décembre 2014 22:09 -



Marisol TOURAINE, ministre des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes a appris avec émotion le **décès de Jacques BARROT**.

Jacques BARROT a été **ministre de la santé et de la sécurité sociale entre 1979 et 1981**, puis ministre du travail et des affaires sociales entre 1995 et 1997. Dans le cadre de ces fonctions, il s'est consacré à d'importantes réformes de notre système de protection sociale.

Son attachement aux valeurs humanistes, son engagement européen et ses qualités personnelles lui ont valu un très large respect.

Cette considération, son expérience et ses compétences avaient été consacrées avec sa nomination au Conseil constitutionnel.

Marisol TOURAINE adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.